



Quinto mes consecutivo de crecimiento

## El número de pasajeros en el Aeropuerto de A Coruña aumenta un 53% en marzo

- Las operaciones comerciales crecieron un 70% en el tercer mes de 2014

8 de abril de 2014

El tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de A Coruña creció en marzo por quinto mes consecutivo, en concreto un 53,2% en relación con el mismo mes del año anterior. Se registraron un total de 81.785 pasajeros, de los cuales 81.132 fueron pasajeros comerciales (un 54% más). El mayor crecimiento se produjo entre los 72.301 pasajeros que usaron las instalaciones de Alvedro para realizar trayectos nacionales, un 65,5% más que en el mismo periodo de 2013.

La consolidación de la recuperación del tráfico aéreo en el aeropuerto coruñés también puede verse en el número de operaciones registradas en marzo, 1.261 movimientos de los cuales 874 son comerciales (un 70,4% más). En el caso del tráfico de aeronaves también se constata el fuerte crecimiento del tráfico nacional que aumenta un 103%.

### Datos acumulados del primer trimestre

En los tres primeros meses del año, el Aeropuerto de A Coruña ha registrado 218.530 pasajeros, un 45,4% más que en el mismo período de 2013. Las operaciones del primer trimestre han sido 3.293, un 43,7% más que en 2013.